

**CAPACITACIÓN**

# Rebasa INE meta para casillas

**POR AURORA ZEPEDA**  
*azepeda@gimm.com.mx*

El Instituto Nacional Electoral logró la aceptación del 100.68% de personas necesarias para la integración de mesas directivas de casilla para las elecciones judiciales, a fin de capacitarse en la primera etapa de visitas, lo que equivale a 1 millón 565 mil 877 personas.

Para integrar las 84 mil casillas que se necesitan en el país, el INE necesitaba 1 millón 555 mil 224 personas.

En esta primera etapa se tiene como meta visitar a 13.2 millones de personas insaculadas con base en los meses de nacimiento febrero y mayo.



Foto: Pável Jurado

Los funcionarios de casilla no contarán los votos.

# 84

MIL

centros de votación se instalarán durante la jornada del 1 de junio.

# 1.5

MILLONES

de personas participarán en la organización de los comicios judiciales.

Esta etapa inició el 9 de febrero y concluirá el 31 de marzo. Hasta este 16 de marzo, 21 mil 340 personas capacitadoras asistentes electorales

han visitado 12.7 millones de personas, de las cuáles 5.4 millones han sido notificadas personalmente.

De ese universo, un millón 578 mil 480 ciudadanas y ciudadanos han sido capacitados en la primera etapa, conocida como sensibilización, en la que se les explica acerca del proceso de insaculación, la importancia de la ciudadanía en la organización de las elecciones y cómo es que se desarrolla la Jornada Electoral.

A 15 días de que concluya la primera etapa de capacitación, previa a la designación de las y los funcionarios de Mesas Directivas de Casilla Seccionales -que se realiza en la segunda etapa-, el INE refrenda su compromiso en la organización de las elecciones, con el respaldo de la ciudadanía que ha decidido participar en la Jornada Electoral del 1 de junio.